

前略 朝日新聞掲載之中です

アゼナル

自宅での平穏死は可能と意味深く表示  
自分にも96歳の母へ送り去れ 病氣合ひ  
手もまく可護保険を便用す 携帯機器  
おでけり方(?) 96歳のとき古大腿骨骨折から  
可護の日始まりました ここ因念早 ホーム  
入所させずにはもう当然の事になりました  
高齢でもありし元氣でいる所水曜 何時 何  
かこうかの事は竟悟しました 家で暮らす選択  
する事ナシセズを利用しながら主治 医も確  
し内一周の往診何事もまた一年経過 可護保  
险水程 つら事でないと愚るが失礼 95歳  
時々今夜は左大腿骨骨折 三ヵ月入院  
退院のうえし お父様之えりに家に帰えり  
お父様は 96歳と前よりお

70.2

入院する事にありませぬ  
アリで、主婦達は、家で  
みたゞいら入院させたくない事で、頼み立ても今  
夜ばかり宿喫所にて運びて行きませいと、言ゆ  
るから、又多く二つとも悪くあり、着て運びりか  
生返となり、最期は、全然、あらや。ひはあく  
もの多く居てんて旅立つて

花火にて、文をしたてたのは、先生のよう  
に行脚して下さる、お医者さんは、良手いと、う  
事もすこゝの都度、毎日、今度、この様子を治療と  
くろすから、同上記言と記入せらる。ある程度  
の期間を過ぎると、之がまま、がらに帰れさせられて  
とうするのと思つて、退院させられ、いくら回復  
で見合ふ御上と見て、現実は、ヨウノヨウ  
日本中には、身を捨てて在り、医療に力と  
えんで下る先生方が、多く、その地域へ

住んでる住民はうらやましいと見えた  
 在宅にて力を入れて下さる先生の方も生身の体  
 の方家族がいらっしゃると思いつつ  
 一生懸命力を入れて下さるのはありがたい  
 です。気輕に相談して貰って、心地よくお話し  
 ありがとうございます。

夜、金二十四時同僚勤めて診療にてつづく  
 は先生も自命の仰伸の事は粗末にして  
 ます様に見受けられました

は根のやさしく先生の長生きして  
 はなき患者の病状耳を叩いて下さる  
 行けといつぱり

おまかでうなづいて下さい